



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 29 m² |
| Référence | 24-869-2 |
| Prix | 210 000 € |

Nice

Appartement à vendre (06000)

Idéal investissement ou premier achat nice-st jean d'angély- a proximité immédiate de l'université st jean d'angély, de toutes les commodités à pied (tramway, bus, train, commerces), au quatrième et dernier étage d'un immeuble niçois complètement réhabilité, joli appartement 2 pièces de 28,9 m² carrez entièrement rénové. Il se compose d'un séjour avec cuisine ouverte aménagé et équipé, d'une chambre, et d'une salle d'eau avec wc. l'appartement est climatisé. Airbnb autorisé dans le règlement de copropriété. Pour plus d'informations, contactez votre conseiller diran joulakian au 06 63 59 43 ...

Ideal investment or first purchase nice-st jean d'angély- in the immediate vicinity of st jean d'angély university, within walking distance of all amenities (tramway, bus, train, shops), on the fourth and top floor of a completely renovated building in nice, attractive 2-room apartment of 28.9 sq. M. Carrez, fully renovated. It comprises a living room with open-plan fitted and equipped kitchen, a bedroom and a shower room with toilet. The apartment is air-conditioned. Airbnb authorized in the co-ownership regulations. For further information, contact your sales consultant diran joulakian on ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

